

2020年12月16日

第1回リモート井戸端会議 報告

開催日時 : 12月16日(水) 14:00~15:00

テーマ : 「ハワイ NOW」 ~現地と結び観光再開を考える

トラベル懇話会では、今期の事業計画に即して新しい試みの「リモート井戸端会議」を開催しました。

記念すべき第1回リモート井戸端会議のテーマは

「ハワイ NOW」 ~現地と結び観光再開を考える

ハワイ在住のホテル、オペレーター、レストラン等の観光事業者4人とトラベル懇話会の会員がZOOMを利用しオンラインで結びディスカッションを行いました。

開催にあたり、広報委員会の水野委員長より挨拶

「アウトバウンドの再開はハワイから！ハワイは日本人にとって重要なディスティネーションです。

With コロナ、コロナ禍後のハワイ観光再開に向けてこの交流の場を生かして下さい」

続いてハワイ現地参加4名の自己紹介と現在のハワイの状況を報告

コロナが騒ぎ始めた3月当初はこんなに長引くとは思わなかった、すぐにガイドラインに沿って安全対策に力を入れてきたが、まだツアーは再開していない。いまは準備をして待っている。

また、With コロナ 現地ハワイのショッピング&ダイニングの最近のトレンドなど紹介動画を利用したオンラインショッピング、飲食店のテイクアウト、ファーマーズマーケットやそれらの情報を紹介したインスタグラムなどのSNSのフォローが増え人気になっている。

感染状況については最近のハワイ全体の感染者は100名程度と少し落ち着いてきていると現状を報告。

その後は、チャット機能を使った質問などハワイ現地と懇話会の会員が活発にやりとりを行いました。

最後に、いつ頃からハワイへの観光客が戻ってくると期待していますか？の質問には

「今すぐ！」と即答。でも現実的には春~夏頃にかけて、4月には戻ってきて欲しい。

ハワイは日本のこと大好きだから、日本人はWelcome！感染が落ち着いたなら是非来て下さいと温かいメッセージを頂きました。

初めての試みでしたが、トラベル懇話会会員の新たな情報交換の場になったのではないのでしょうか。

今後もテーマやゲストを検討し会員同士の意見交換、交流の場のひとつとして広報委員会で取組んでいきたいと思いますのでご意見などご協力の程お願い申し上げます。

以上